

(PODCASTS, 13/01/2016) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 13/01/2016.



Esperanza Suárez y Jorge [Fernández](#) presentan "Actualidad Evangélica", la revista radial de noticias pro

SINOPSIS

Hola, amigos y amigas, bienvenidos a Actualidad Evangélica, este espacio de noticias producido por la Federación de Iglesias Evangélicas de España en colaboración con Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida, que llega a ustedes a través de las diferentes emisoras amigas de España e Hispanoamérica.

Hola, amigos, les saluda Jorge Fernández, junto a Esperanza Suárez y Andrés Ocampo, en

éste, nuestro programa **número 50**, desde que en 2014 iniciamos esta propuesta informativa.

Este pequeño hito, que celebramos con ilusión y renovadas ganas de seguir adelante, deseamos compartirlo con todos ustedes, amigos y amigas, que le dan sentido a nuestra labor, siguiéndonos desde ese otro lado de la radio...

UNA IGLESIA DE MADRID RECOGE ROPA PARA LOS REFUGIADOS SIRIOS

Como ya hemos visto en anteriores programas, la solidaridad de las iglesias y organizaciones evangélicas se ha hecho presente en la crisis de los refugiados en Europa del Este desde el minuto cero.

En esta ocasión les contamos sobre la iniciativa de las iglesias bautistas de la Comunidad de Madrid, de recoger ropa y accesorios de abrigo para llevar al campamento de Slavonski Brod, al este de Croacia, donde unos 5.000 refugiados, en su mayoría procedentes de Siria, llegan cada día prácticamente con lo puesto en busca de ayuda.

El pastor de la Iglesia Bautista Emanuel, de Madrid, **Fernando Méndez**, nos explica los detalles de esta iniciativa solidaria.

SE PRESENTÓ EL PROYECTO CONMEMORATIVO DEL 500 ANIVERSARIO DE LA REFORMA EN SEVILLA

Antes fue en Madrid y en Bilbao, esta semana en Sevilla y en las próximas semanas habrá nuevas presentaciones regionales en A Coruña, Valencia y Barcelona. La Comisión Coordinadora del 500 Aniversario de la Reforma continúa acercándose a las iglesias en las principales ciudades y regiones de España para compartirles las ideas fundamentales del proyecto conmemorativo y escuchar sus propuestas.

Actualidad Evangélica entrevistó a **Jesús Londoño**, integrante de dicha Comisión, quien nos cuenta sobre los objetivos de estas convocatorias.

TAL DÍA COMO HOY, HACE JUSTO 50 AÑOS, SE CELEBRABA EN ESPAÑA EL PRIMER BAPTISMO DE UN EVANGÉLICO GITANO

Las circunstancias han propiciado que dos importantes aniversarios, separados cronológicamente por 130 años, pero muy unidos en su esencia, se celebren este mes de enero. Por un lado, el 6 de enero se cumplieron 180 años de la llegada de Jorge Borrow a España, tal como lo comentamos en nuestro programa de la semana anterior con el historiador Mario Escobar. Por otro, este miércoles 13 de enero se cumple el 50º Aniversario del primer bautismo en el seno de la Iglesia Filadelfia, la iglesia del colectivo gitano evangélico español.

Con ayuda del historiador protestante **Gabino Fernández Campos**, autor de las “Efemérides ilustradas” que publicamos en Actualidad Evangélica, nos acercamos a ese interesante capítulo de la historia...

Esperamos, como siempre, que nuestro programa de hoy sea de su interés y agrado...

ESCUCHE O DESCARGUE EL PROGRAMA COMPLETO

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en Actualidad Evangélica](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida

Hoy, miércoles 30 de diciembre, emitimos nuestro último programa de ese año 2015 y lo hacemos sin Esperanza... Perdón, ¿qué es lo que he dicho? Me explico, amigos. Lo hacemos sin la compañía de nuestra compañera Esperanza Suárez quien, al igual que nuestro compañero Andrés Ocampo, se encuentran disfrutando de unas merecidas vacaciones navideñas.

A ellos y a todos ustedes, que nos escuchan siempre, saludamos y dedicamos éste, nuestro último programa del año...

Operación Niño de la Navidad 2015 repartirá más de 31.000 cajitas con regalos entre miles de niños sin recursos África y Europa del Este.

Un año más, Operación Niño de la Navidad consigue superar sus marcas anteriores, recogiendo alrededor de 5.000 cajas más que el año 2014.

Su coordinador nacional, Benjamín Frugoni, valora la campaña y nos explica las claves del éxito de esta iniciativa, que crece en participación cada año...

HOY OS CONTAMOS CÓMO VIVE UNA JOVEN ESTUDIANTE ESPAÑOLA SU EXPERIENCIA ERASMUS EN FINLANDIA...

Como tantos otros jóvenes españoles, nuestra compañera y colaboradora Miriam (...) se encuentra disfrutando de una oportunidad muy importante para su formación. Desde el pasado verano, gracias a una beca Erasmus, se encuentra viviendo y estudiando en Finlandia.

Nuestro compañero **Mateus Rodrigues** la entrevistó para conocer cómo vive esta experiencia en tierras de Papá Noel...

SIGUEN LLEGANDO REFUGIADOS PESE AL CRUDO INVIERNO Y LAS MALAS CONDICIONES DEL MAR...

Decenas de miles de refugiados sirios, afganos y de otros países siguen llegando a las costas europeas huyendo de la guerra, la persecución y el hambre.

Mientras millones de personas en todo el mundo nos disponemos a despedir el año 2015 con abundante comida y el calor del hogar, familias enteras se juegan la vida en esta aventura, que no siempre termina bien. Pero no están solos, allí siguen los voluntarios de diferentes organizaciones humanitarias para recibirles y asistirles en sus necesidades básicas.

Entre ellos, allí siguen los voluntarios de la Asociación Remar. Después de tres meses desde nuestra anterior entrevista, volvemos a hablar con uno de sus responsables, para conocer de primera mano la situación actual ...

DESPEDIDA

Y esto es todo por hoy, amigos, y por este año. Ha sido un placer contar con vuestra compañía cada una de las semanas del año 2015.

En nombre de todo el equipo de Actualidad Evangélica y de Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida os deseamos unas muy felices fiestas.

Que el 2016 sea un año próspero y bendecido para todos ustedes, con quienes esperamos seguir compartiendo esta media hora semanal, si Dios lo permite, y ustedes siguen concediéndonos la confianza y el honor de su compañía.

¡Feliz año!